

# **INVITATION AUX GILETS JAUNES A RENCONTRER DES ZAPATISTES !**

Dans quelques mois, pour le retour des beaux jours, une délégation d'une centaine de Zapatistes va traverser l'océan pour rencontrer des luttes de toute l'Europe. Ce groupe représentera plusieurs centaines de milliers d'indigènes mayas qui vivent dans le sud du Mexique, dans l'état du Chiapas. Depuis presque 30 ans, les Zapatistes luttent et construisent leur autonomie afin de vivre libre et dignement. Après avoir reçu des soutiens du monde entier, les Zapatistes ont aujourd'hui décidé de montrer à leur tour leur soutien à d'autres peuples en lutte. C'est donc un voyage de plusieurs mois qui les amènera à construire des ponts entre nos résistances.

Les Zapatistes sont méconnus de par chez nous, mais pourtant, malgré nos différences culturelles, historiques et géographiques, nos luttes sont liées par les mêmes fondements. Tout comme les Gilets jaunes, les Zapatistes se sont soulevés pour vivre et non survivre ; pour construire une égalité et une justice sociales ; pour se battre contre ceux qui décidaient à leur place et les exploitaient ; pour reprendre en main leur destin et construire une démocratie réelle ; pour vivre enfin dignement. Après plus de deux ans, et malgré tout ce qui a pu être dit et répété, des Gilets jaunes continuent à se mobiliser. Nous avons connu les répressions, la fatigue, les doutes, les engueulades aussi... Et puis est venue la période du « Covid », avec son confinement et ses mesures liberticides. Mais malgré tout cela, nous savons qu'ici et là, nous sommes nombreuses et nombreux à ne pas lâcher la rue, à chercher ou trouver de nouveaux moyens de repartir, d'une manière ou d'une autre, dans la diversité qui nous caractérise.

**Plus que jamais, dans une période où l'isolement devient quasi banal, il est impératif de se revoir et de refaire du lien entre nous !**

La venue des Zapatistes représente pour nous cette opportunité. Celle de réunir des GJ de partout en France, de se retrouver, s'écouter et prendre soin les uns et les unes des autres. Ce sera aussi l'occasion d'entendre le récit que les Zapatistes nous ferons de leur lutte, et que nous aussi, nous puissions leur raconter la nôtre. Nous croyons aussi qu'il nous faut absolument imaginer des stratégies de lutte qui puissent s'inscrire et durer dans le temps, car on le sait maintenant, le combat n'est pas prêt d'être terminé. Et finalement, peut-être que nous repartirons de ces quelques jours passés ensemble avec de nouveaux liens tissés, d'autres perspectives et un souffle nouveau...

Nous sommes plusieurs GJ - de Commercy, Saint-Dizier, Bar-le-Duc, Saint-Nazaire - à nous mobiliser autour de cette rencontre, qui devrait avoir lieu au début du mois d'août dans l'est de la France. Et aujourd'hui, nous faisons appel à vous pour rejoindre le navire ! Il nous faudra d'autres personnes motivées, des relais et plein de bonnes idées pour mettre sur pied cette rencontre et en faire un succès !

Nous avons déjà réuni pas mal d'informations (documentation, vidéos, etc.) pour mieux comprendre l'histoire des Zapatistes et ce que leur lutte représente. À votre tour de vous en saisir !

Ne nous laissons pas enfermer dans les divisions, le découragement ou la crainte de nouvelles mesures liberticides. Continuons à nous battre pour construire ce monde nouveau, plus juste et plus humain, où nous déciderons enfin par nous-mêmes.

Rejoignez-nous ! [www.zapat-gj.fr](http://www.zapat-gj.fr) / [zapagj@riseup.net](mailto:zapagj@riseup.net) /  [@zapatgj](https://www.facebook.com/zapatgj)